



MESSAGES URGENT A NOS COLLÈGUES DU CDE

Il n'y a pas de risque à défendre nos droits !

Tous ensemble

Chers collègues œuvrant dans tous les services du CDE, assignés ou non assignés,

Nous avons été présents tout au long du confinement et nous avons donné sans compter pendant 2 mois et au-delà pour assurer nos missions, sans matériel et sans protection.

On nous a fait prendre des risques, on nous a mis en danger mais nous avons maintenu la permanence nécessaire à la sécurité affective des enfants et des mamans accueillis.

nous avons mobilisé toute votre énergie et toute notre créativité pour rendre le confinement vivable aux enfants privés des liens avec leur famille. Nous avons été les seuls à assurer le quotidien et bien plus encore... professeurs des écoles, animateurs, psychologue. Nous avons pallié à la fermeture de tous les services partenaires (ITEP, IME, ASE...)

Nous sommes les seuls à assurer la permanence et la présence physique et affective dont les enfants confiés ont tant besoin, et surtout qu'ils méritent.

Pour toutes ces raisons, rejoignez nous pour revendiquer la prime COVID à laquelle nous avons droit tout comme les autres Départements.

Nous comptons sur vous, notre engagement professionnel doit être reconnu.

**MOBILISEZ VOUS
DEMAIN DEVANT LE CDE !!!
IL N'Y A PAS DE RISQUES A DÉFENDRE NOS DROITS !**

Pour les grévistes éducateurs, maîtresses de maison, services techniques, veilleurs de nuit, cadres, puéricultrices et auxiliaires, psychologue.